
 
Herr Heilmann teilt den Sachstand bezüglich der Entwicklung der Vicelinschule zur  
Stadtteilschule mit und gibt einen kurzen Einblick in das Städtebauprogramm „Soziale Stadt“. 
 
Ratsherr Nötges bittet die Verwaltung den Ausschuss über die weitere Entwicklung sowie 
eventuell entstehende Kosten zu informieren. 
Die Verwaltung sagt die Erledigung zu. 
 
Ratsherr Delfs regt ferner an, dass ein Ausschussmitglied in der noch zu bildenden  
„Steuerungsgruppe Vicelinschule“ mitarbeiten sollte. 
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 
 


